

Wir setzen uns für eine Pumptrack-Anlage in Schüpfen ein

Die Zone für Sport und Freizeit ist bereits vorhanden!

Mitfinanzierbar durch Crowdfunding, Werbeflächen, Lotterie- und Sportfonds

Unterstützung durch Jugendwerk

Kombination mit Badi und Spielplatz



Mittenand bewegen
und begeistern

Die Mitte
Schüpfen





Was ist eine Pumptrack-Anlage?

Es ist eine Aussensportanlage für Velos, Trottinette, Rollerblades u.ä. für Junge und Junggebliebene.

In einer Endlosschleife angelegt, gilt es den Kurs mit seinen Wellen, Kurven und Sprüngen durch schwungvolle Auf- und Abbewegungen aktiv zu befahren und Geschwindigkeit zu generieren, wenn möglich ohne anzuschieben oder in die Pedale zu drücken.

Für wen ist eine Pumptrack-Anlage?

Für alle, die sich gerne Draussen bewegen:

- Familien
- Junge & Junggebliebene
- Sportliche
- Begeisterungsfähige



Welchen Nutzen hat eine Pumptrack-Anlage?

- Gesundheitsförderung
- Treffpunkt für Jung und Alt
- Spass / Freude / unvergessliche Momente
- Verbindet Natur und Menschen

Die Mitte
Schöpfen

